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■卓話者紹介　　　　　　　　　桑原　滋君
2015年沼田RAC入会、17年地区会計、

今年度地区代表で頑張っています。当クラブ
金子会員の息子さんです。委員会報告でもお
願いしましたが、２月23日地区年次大会は
沼田RAC全員頑張って進めていますので、
多くの出席で盛り上げていただきたいと思い
ます。
■卓　話　　　　　　　　　
日頃より皆様には大変お世話になっており
ます。会員も12名となり増強にご協力いた
だきありがとうございます。
沼田RACは、７月所信表明例会から始ま

り、戸部幹事関会長の講師例会等で例会活動、
その他に例会外活動多様な活動を行っていま
す。
今年９月10日アクトの日として奉仕活動

を前後の日に行っています。沼田花火大会が
開催されてからは、開催翌日の片付けに行っ
ています。沼田だけでなく地区内からも来て
くれています。地区では太田駅前清掃を行い、
地区内と足利東も参加してくれました。
高崎主催でサバイバルゲーム例会でエアガ
ンを使いチーム対抗戦があり、地区外から
18名参加で行われました。2840地区前のつ
ながりから新潟との合同例会を毎年場所を交
互に行っていて、今年は弥彦村で一泊研修を
行いました。今年は50名と多くの参加とな
り、フォトコンと清掃活動をして交流を深め
ました。
11月のライラは高崎でゴルフをテーマに、

マナーやプレーを学び、アクトだけでなくイ
ンターや青年達で交流会を行いました。
北関東３地区合同研修会は、この３地区か
らアクトが地域の魅力を発信しようと、前年

より群馬で行い、今年は茨城で行われ来年は
栃木です。今回は35名参加で５種目による
運動会で交流を深めました。
地区第２回研修会を宮内さんにお世話にな

り、中野ビレジで開催し、クラブ奉仕、国際
奉仕、社会奉仕など委員会に別れディスカッ
ションを行い、各クラブの情報交換を行いま
した。
前半が終わったのですが、少ない人数のな

かで単会だけでなく、合同事業、親クラブの
協力で活気ある活動ができありがとうござい
ました。
地区代表としての役割は、地区内のクラブ

活性化と地区外との協調連携があります。
７月はインターアクト事業に協力しアクト

を知ってもらいました。新潟地区事業が10
月に三条であり、アウトドアの有名会社のキ
ャンプ施設で研修し、世界各地からなぜここ
に来るかを学びました。千葉地区、埼玉地区、
東京北部地区事業にも参加、神奈川西地区横
須賀地区大会ではストリートラグビーを体験
し来年のラグビーワールドカップを盛り上げ
ていました。東京北部地区では日本橋で全国
各地域から集まり交流できました。
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ローターアクトの活動
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この様に多くの経験と交流により世界が広
がり仲間が増えました。２月23日は全国よ
り仲間が来てくれます。皆様方のご支援ご協
力をお願いします。。

■司　会　　 木下康彦SAA出席委員長
■ソング　我等の生業　　　　　春日政志君
■来賓及び来訪ロータリアン
地区ローターアクト代表　　　金子諒平君

関　真一会長
13・14日は各地で成人式が行われ、私も

川場村成人式に出席し、厳粛に執り行われま
した。14日はどんどん焼きがあり五穀豊
穣・無病息災を祈りました。小正月に行われ
るものですが、成人式頃休日に行われるよう
になりました。元は宮中の行事で火祭りの一
つでした。起源や名称も各地で多少違います
が、正月の終わりに一年の幸せを願う行事で
す。当クラブは猪突猛進して良い年となるよ
うご協力をお願いいたします。
本日の卓話はアクト地区代表の金子君です
が、２月に高崎で地区年次大会がありますの
で、多くの参加をお願いします。

戸部聖之幹事
・第５分区IMについて
３月３日15時、プレヴェール渋川。多く
の出席をお願いします。
・新発田RC例会訪問の件
２月18日（月）、出席者は幹事まで。

◎SAA出席委員会　　 田辺祐己副委員長

・１月８日

◎ニコニコ委員会　　　　須田羊子副委員長　
・関　真一君　新年例会に多くの出席ありが
とうございました。後半の半年間よろしく
お願いします。
・天野純一君　長女の藍が成人式に出席。２
日後妻と２人でインフルエンザ。出席でき
たのも仏様御先祖様のお陰と感謝。私はヤ
クルトを毎日飲んでいるお陰で大丈夫。

・ニコニコ一週間　アクト地区代表金子諒平
君を迎えて。
松野正一君　　阿形登氏君　　宮澤孝幸君
水石清治君　　宮田徳彦君　　戸部聖之君
塩浦敬之君　　吉野　登君　山田龍之介君
高橋圭介君　　宮内明彦君　　櫛渕光彦君
割田一敏君　　佐藤　勉君　　今井幸吉君
春日政志君　　桑原敏彦君　　福田真盛君
安達政喜君　　清野啓介君　須田羊子さん
須田千秋さん

◎財団ＢＯＸ　ＩＮ　　　　　宮田徳彦委員
関　真一君　　戸部聖之君　　阿形登氏君
水石清治君　　今井幸吉君　　宮内明彦君
春日政志君　　宮澤孝幸君　　持谷明宏君
松野正一君　　天野純一君　須田千秋さん
佐藤　勉君　　塩浦敬之君　　安達政喜君
宮田徳彦君　　保坂充勇君　　割田一敏君
櫛渕光彦君

◎情報史料分類選考委員会
春日政志副委員長

１月号友の紹介。職業奉仕月間で特集があ
り、その中で「日本のロータリーはガラパゴ
ス化したか」で本田パストの職業奉仕論を述
べています。三木RI理事のロータリー研究
会のリポートが載っています。当クラブより
横山・水石両氏が出席しました。
◎ロータアクト委員会　　　桑原　滋委員長
２月23日高崎で地区年次大会があります。

多くの出席をお願いします。当日はバスで行
く予定です。金子代表を盛り上げましょう。
引き続き会員増強のご協力をお願いします。
◎SAA出席委員会　　　 木下康彦委員長
・上半期出席優秀者表彰

完全100％出席者 保坂充勇君　桑原　滋君
桑原　裕君　　関　真一君　　戸部聖之君
木下康彦君
100％出席者 阿形登氏君　　今井幸吉君
松野正一君　　宮内明彦君　　宮澤孝幸君
塩浦敬之君　　高橋圭介君　山田龍之介君
100％出席者 安達政喜君　　赤間昌彦君
天野純一君　　福田真盛君　　飯島千明君
金井俊介君　　春日政志君　　小林賢一君
小菅茂雄君　　桑原敏彦君　　水石清治君
持谷明宏君　　南雲達也君　西田俊太郎君
佐藤　勉君　　清野啓介君　須田千秋さん
田辺祐己君　　退路経量君　須田羊子さん
津久井功君　　割田一敏君　　横山公一君
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例 会 報 告

幹事報告

会長の時間

委員会報告

会 員 数 会場出席 メ ー ク 出 席 率

72名 31名 15名 68.60 ％

会 員 数 会場出席 メ ー ク 出 席 率

72名 56名 ３名 86.70 ％


